

RÉVOLUTIONNAIRES

POUR UN PARTI DES TRAVAILLEURS ET TRAVAILLEUSES, COMMUNISTE ET INTERNATIONALISTE

CENTRE HOSPITALIER SAINT-DENIS – LUNDI 20 NOVEMBRE 2023

Contre tous les racismes, contre toutes les divisions, l'unité de la classe ouvrière

Le gouvernement continue d'instrumentaliser le conflit israélo-palestinien, voulant faire passer pour des antisémites tous ceux qui dénoncent le massacre en cours à Gaza. Mais dénoncer les crimes de guerre que sont les bombardements massifs sur les immeubles d'habitation, les hôpitaux et les camps de réfugiés, n'a rien à voir avec de l'antisémitisme. Tandis que, dans le monde entier, y compris en France, les manifestations ne désemplissent pas de semaine en semaine pour réclamer que cesse le massacre, une manifestation contre la guerre dans la bande de Gaza a réuni en Israël, à Tel-Aviv, des centaines de personnes samedi 18 novembre, rassemblant des citoyens juifs et arabes.

Netanyahou a de plus en plus de mal à faire valider le degré de barbarie utilisé contre le peuple palestinien. Ici Macron parle désormais de « soigner les enfants de Gaza ». À croire que le rejet de sa politique de soutien inconditionnel à l'État d'Israël commence à se faire sentir.

DIVISER POUR MIEUX RÉGNER... ET PAVER LA VOIE AU RN

En nous interdisant de manifester à de nombreuses reprises, le gouvernement français s'est attaqué à nos libertés. Et maintenant, avec sa loi « Immigration », c'est à l'ensemble de notre classe sociale qu'il s'attaque. Il pointe du doigt tous ceux d'entre nous qui sont enfants d'immigrés et toutes celles et ceux, sans papiers et donc sans droits, qui font partie du monde du travail ou ne tarderont pas à en faire partie.

Toute cette surenchère raciste et écœurante ne vise qu'à tenter de diviser la population et à semer la haine. Quitte à marcher sur la tête, en témoigne l'opération de grande manifestation prétendument contre l'antisémitisme, avec la participation du RN, un parti notoirement raciste et antisémite. Macron, élu deux fois grâce au chantage au « barrage républicain » face à Le Pen, n'a vraiment aucune honte. Non seulement ce gouvernement ne constitue aucun barrage ou cordon sanitaire face à l'extrême droite, mais il lui pave la voie.

NI ANTISÉMITISME, NI RACISME D'AUCUNE SORTE

C'est d'ailleurs avec la droite et l'extrême droite qu'il compte bien faire passer sa nouvelle loi « Immigration ». Macron renoncerait certes à son projet de référendum sur l'immigration, n'ayant pas trouvé assez de soutien politique pour modifier la Constitution. Mais son ministre de l'Intérieur, Darmanin, s'affiche tous les jours avec les élus Les Républicains et RN, unis dans leur volonté de faire passer un projet de loi toujours plus xénophobe. Le Sénat a ainsi remis en cause la régularisation par le travail dans les métiers en tension, l'automaticité du droit du sol pour les enfants nés en France de parents étrangers, le regroupement familial, l'Aide médicale d'État (AME) permettant aux sans-papiers de se faire soigner... avec la bénédiction de Darmanin. Aucun médecin n'a le droit de refuser de soigner quelqu'un et, fort heureusement, des soignants ont d'ores et déjà fait savoir qu'ils continueront à s'occuper des migrants indépendamment de la démagogie raciste de la majorité sénatoriale et de Darmanin. Ce dernier, sur son compte X (anciennement Twitter), déroule tous les jours la liste des étrangers expulsés. Comme le fait remarquer un préfet : « Personne n'avait osé faire ça »...

Face à ces nouvelles manœuvres de division, affirmons notre solidarité d'exploités, notre solidarité de classe, la seule qui nous permettra de nous mobiliser contre les attaques de ce gouvernement, contre l'exploitation au travail et contre toute la barbarie générée par le monde capitaliste, à l'image de ce qui se passe aujourd'hui à Gaza. C'est dans la rue que nous devons dire non à la loi « Immigration » et affirmer notre solidarité avec le peuple palestinien, et cela, tant qu'il le faudra!



Travailleur.euse, suis-nous pour t'engager ou plus d'informations :









REJOIGNEZ LE COLLECTIF DES SOIGNANTS POUR GAZA

À Paris, aux deux dernières manifestations en soutien aux Palestiniens, des collègues des hôpitaux de région parisienne ont manifesté en cortège de soignants pour dénoncer le massacre de la population palestinienne en cours, et pour soutenir leurs collègues à Gaza qui soignent les blessés dans des hôpitaux visés par les bombardements israéliens.

Ils ont monté un collectif national « Soignant.e.s pour Gaza », à suivre sur les réseaux TikTok, Instagram et X:



PROCHAINE MANIFESTATION À PARIS SAMEDI 25 NOVEMBRE 14H PLACE DE LA NATION

Un cortège Soignant.e.s pour Gaza prendra part à la manifestation contre les violences faites aux femmes

Le gouvernement français enchaîne les discours de façade sur le sujet, mais les violences produites par l'oppression des femmes, enracinées profondément dans notre société et qui ne peuvent que nous diviser, ne diminuent pas. Pourtant, les discriminations sociales quotidiennes qui précarisent, les viols et les féminicides ne sont pas des fatalités : exprimons-le haut et fort samedi prochain en manifestant!

GAZA: DES DIZAINES D'HÔPITAUX HORS SERVICE

Le carnage continue à Gaza. Plus de 20 hôpitaux sont hors service, visés et assiégés par l'armée israélienne et sans électricité. Ce sont des milliers de Gazaouis qui n'ont plus la possibilité de se faire soigner et qui doivent fuir vers le sud pour trouver des soins. Et Israël ose prétendre viser les commandants du Hamas en ciblant les hôpitaux! Dans l'un des derniers hôpitaux fonctionnels du nord de Gaza, trois médecins ont été tués mardi dernier et plusieurs autres soignants blessés. Il n'y a que les Palestiniens sous les bombardements depuis un mois qui subissent l'offensive meurtrière d'Israël!

ARRÊTS MALADIE À GOGO?

Diminuer le nombre d'arrêts maladie dans le pays, c'est le nouvel objectif du ministère de la Santé. Pour cela, va-t-on améliorer les conditions de travail et de vie, diminuer les sources de stress et de pression qui dégradent la santé des travailleurs ? Pas du tout, il s'agit tout simplement de mettre la pression sur les médecins généralistes pour leur imposer des quotas maximaux d'arrêts maladie, et cela peu importe les besoins réels de leurs patients ! L'opération a commencé cet été, avec une procédure lancée contre 15 000 médecins qui ont reçu des courriers les sommant de diminuer leur nombre d'arrêts maladie. La pression s'est accélérée ces dernières semaines avec des convocations de médecins généralistes devant des commissions de la Caisse d'assurance maladie. Les médecins convogués se défendent en montrant l'absurdité de la situation : ils sont souvent dans des zones où ils reçoivent beaucoup plus de travailleurs que de retraités et donc ont logiquement plus d'arrêts maladie à donner. Mais peu importe l'absurdité de la situation : il s'agit encore d'une mesure d'économie cynique qui empêche le corps médical de prendre réellement soin de la santé des gens. Plutôt que d'appeler à des hausses des consultations, le Syndicat de la médecine généraliste (SMG) a tout intérêt à faire grève pour dénoncer cette maltraitance organisée!

EHPAD: 30 % DES RÉSIDENTS SOUFFRIRAIENT DE DÉNUTRITION

Une étude du magazine 60 Millions de consommateurs fait le point sur la qualité des repas servis aux résidents des Ehpad. Les résultats sont inquiétants. Loin d'être un moment de plaisir, les assiettes servies dans ces établissements sont trop souvent sans saveur, voire immangeables, et ne répondent pas toujours aux besoins énergétiques des résidents. Les horaires de service des repas leur imposent en plus un jeûne trop long entre le dîner et le petit-déjeuner, qui « avoisine souvent les 14 heures ». Résultat : on estime qu'environ 30 % des résidents souffrent de dénutrition. Par contre, les profits des grands groupes privés qui contrôlent beaucoup d'établissements, eux, pètent la forme.

QUAND ANGELA DAVIS TACLE VALÉRIE PÉCRESSE

De passage à Paris, Angela Davis, figure de la lutte pour les droits civiques des Afro-Américains, a été interrogée sur France Inter sur le refus par Valérie Pécresse, la très droitière présidente LR d'Îlede-France, qu'un lycée de La Plaine Saint-Denis soit dénommé « Angela Davis ». Raison avancée par Pécresse : la militante américaine avait cosigné en 2021 une tribune dans laquelle étaient dénoncés le « racisme systémique de l'État français » et la « mentalité coloniale dans les structures de gouvernance de la France ». Pécresse considérait ces déclarations comme « contraires aux lois de la République ». À la place, elle avait choisi le nom de « Rosa Parks », autre grande figure de la lutte des droits civiques. « Pourquoi Rosa Parks convient à la droite française, mais pas Angela Davis? », lui demande la journaliste. « Parce que la droite française ne sait pas qui est Rosa Parks », glisse Angela Davis en souriant et en rappelant que Rosa Parks « a participé à la campagne pour (s)a liberté » et qu'elle l'a fait en tant que « militante et progressiste ». Bref l'exact opposé de Pécresse. À l'époque, le changement de nom avait été épinglé par Éric Coquerel, député insoumis de la circonscription du lycée, qui avait déclaré: « Débaptiser le lycée Angela Davis parce que cette grande figure de la lutte pour les droits civiques aux États-Unis aurait dénoncé une certaine forme de racisme en France, c'est au fond lui donner raison, » Bien dit.





Achetez le journal du NPA ou abonnez-vous

Pour 12 numéros : 24 € Prix de soutien : 30 €